



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De su interés la “**Jornada de Salud Integral para la Mujer**”, realizada el 8 Marzo de 2024 por el Hospital San José de la Ciudad de Federación, a cargo de sus profesionales, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

AUTOR
DIPUTADO PROVINCIAL
RUBÉN RAFAEL RASTELLI
BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: GABRIELA LENA, NOELIA TABORDA, SUSANA PEREZ, GALLAY SILVIO, VILMA VAZQUEZ, MARIA ELENA ROMERO, MAURO GODEIN, JUAN MANUEL ROSSI, MARIANA BENTOS, JORGE MAIER, FABIAN ROGEL, LENICO ARANDA.

FUNDAMENTOS

Señores Legisladores:

El presente proyecto tiene por finalidad declarar de Interés Legislativo la “Jornada de Salud Integral para la Mujer”, organizada por el Hospital San José de la Ciudad de Federación y a cargo de sus profesionales, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

El 8 de marzo se celebra el Día Internacional de la Mujer, una fecha en la que se conmemora la lucha por la igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres. En este caso, también se utilizó la conmemoración para recordar la importancia del papel de las mujeres en la salud. La actividad estuvo dirigida a las trabajadoras del Hospital y vecinas de nuestra comunidad con la intención de abordar de manera integral el cuidado de la salud de la mujer, incluyendo las áreas de obstetricia, odontología, nutrición y actividad física, remarcando la importancia de los chequeos de salud integrales y preventivos. Asimismo, se reconoció a las trabajadoras de la institución por su labor diario a la comunidad.

En nuestra sociedad, la salud es una preocupación importante para todos. Aunque, en la mayoría de los casos, son las mujeres las que están a cargo del cuidado de la salud, tanto en el hogar como en el sistema de salud en general, donde representan más del 70% del personal. Sin embargo y a pesar de ser las mayores promotoras de hábitos y políticas de salud para el cuidado de otros, es importante que cada una de ellas lleve a cabo un chequeo de salud integral y preventivo periódico para cuidar su propia salud.

El chequeo integral y preventivo consiste en una serie de exámenes y pruebas médicas que se realizan de manera regular para detectar posibles problemas y prevenir enfermedades. Este tipo de chequeo es fundamental para mantener una buena salud y prevenir enfermedades graves en etapas tempranas. Es especialmente importante que las mujeres realicen este tipo de chequeos de manera regular, ya que existen ciertas condiciones y enfermedades que afectan más comúnmente a las mujeres. Por ejemplo, el cáncer de mama, el cáncer de cuello uterino y la osteoporosis son algunas de las enfermedades que son más comunes en mujeres y que pueden prevenirse o tratarse con éxito si se detectan tempranamente.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, es importante recordar la importancia de un chequeo de salud integral y preventivo para las mujeres, como una herramienta fundamental para cuidar de su salud y prevenir enfermedades.